

Le 02 septembre

Bienvenue à M. le Doyen Patrick Willocq

Le dimanche 02 septembre, nous avons accueilli l'abbé Patrick Willocq comme doyen de Leuze et responsable de l'Unité Pastorale.

Les mots de bienvenue de Monsieur le Bourgmestre et du président de la Fabrique d'Eglise ont exprimé la confiance de toute la population envers ce prêtre dont la générosité est rayonnante.

Notre nouveau doyen nous a clairement défini sa mission : aider chacune et chacun à être témoin du Christ et de son Evangile dans le monde qui est le nôtre.

